
Протокол заседания детско-юношеской комиссии 

Федерации Шахмат Москвы 

Москва 15.12.2022 

Заседание вел председатель ДЮК ФШМ Борисов В.В. 

На заседании ДЮК присутствовали: Ахметов А.З., Василевич И.А. (СШ Анатолия 

Карпова), Зотова А.В.,  Фокин С.С. (ДЮСШ им.М.М.Ботвинника), Переверткина 

И.В. (СШОР №54 Ориента), Уманский В.Б. (Каисса). 

Повестка собрания 

1. Итоги Первенства Москвы и 2022 года. 

2. Календарь на 2023 год. 

3. Турнир "Московский спорт". 

4. Разное. 

 

 

1. Ахметов А.З. поблагодарил ДЮК ФШМ за помощь в проведении Первенства 

Москвы 2022 года. Были подведены итоги, которые оказались в основном 

положительными. Новая система проведения (район/округ/город) в целом хорошо себя 

зарекомендовала, хотя отдельные моменты ещё нуждаются в доработке. Финал тоже 

прошёл хорошо, хотя есть, что улучшить в следующем году. Вопрос с площадкой на 

финал Первенства Москвы 2023 будет решаться позже. 

На заседании ДЮК ФШР было принято решение запретить участникам играть в 

турнирах старших возрастов, ввиду понижения уровня турниров их возраста. ДЮК 

ФШМ согласна с данным решением. 

2. Фокин С.С. предложил проект календаря на 2023 год. Переверткина И.В. предложила 

ввести отдельные турниры девичьих команд в командное первенство Москвы до 11 и 

до 15 лет. Предложение поддержали Фокин С.С. и Борисов В.В. Также было внесено 

предложение при отсутствии достаточного количества девичьих команд – объединить 

их с командами юношей и сделать раздельный зачет. 

Василевич И.А. предложила дать возможность первым командам от организаций 

участвовать без вносов, а взносы брать только с вторых и третьих команд. Было решено 

отложить обсуждение этого вопроса. 

Ввиду проведения московских турниров “Белая Ладья” и “Пешка и Ферзь” пришлось 

немного сдвинуть даты проведения командного первенства Москвы по рапиду и блицу.  

Также было решено унифицировать контроль и систему проведения полуфиналов до 9 

лет (30+30 с добавкой по Фишеру, 7 туров). 

Календарь был утверждён. 



3. Ахметов А.З. рассказал о предстоящем турнире «Московский спорт». ДЮК 

подготовила списки детей-чемпионов для турниров С (юношей и девушек), но часть 

детей не сможет принять участие, поэтому нужно доукомлектовать турниры. 

4. Ахметов А.З. попросил спортшколы провести судейские семинары. Положительный 

ответ дала Василевич И.А. 

Фокин С.С. попросил направлять спортшколы и секции заявки в реестр тренеров. 

 

 

 

 

 

 

 

Председатель ДЮК                Борисов В.В. 

 

Секретарь ДЮК    Зотова А.В.                  


